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#652 Архангел Михаил и Кармический Совет. Родовая карма и её проявления.

Сила прощения. Эдгар Кейси.
 
13 марта 2024 года
 
Участники:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Елена – аналитик;
Архангел  Михаил  –  хранитель  христианского  эгрегора,  покровитель  и  куратор

Земли в Духовном мире, один из Высших Иерархов Света.
 
00:00 Начало видео.
 
00:19 Фрагменты конференции.
«…В  Кармическом  Совете  есть  Дух,  который  отвечает  за  Евразию.  Так  вот,

конкретно за Евразию отвечает Архангел Метатрон…»
«…Ирина: В  настоящий  момент  паразитические  плазмоидные  цивилизации

составляют 41% от всех плазмоидных цивилизаций Земли.
Елена: Многовато, однако.
Ирина: Когда-то было больше даже.
Елена: Это радует…»
«…В тех словах, где Иисус сказал: «Если тебя ударили по правой щеке – подставь

левую»,  – Он имел в виду,  это был образ,  что если человека оскорбили,  то,  чтобы не
накапливать в себе негативную карму и не отвечать тем же, не опускаться до уровня этого
обидчика, оскорбителя, необходимо его простить и помолиться за него…»

«…Бьют  по  щекам,  дают  пощёчины,  когда  хотят  оскорбить.  И  здесь
акцентировалось  внимание именно на внутреннем действии,  на внутренних чувствах и
эмоциях, не на внешних. Потому что можно, как видимость, подставить другую щеку, но
при этом внутри кипеть от злобы…»

 
02:03 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь

контактёром  с  внеземными  цивилизациями,  тонкоматериальными  цивилизациями  и
Духовным  миром.  Сегодня  с  нами  присутствует  куратор  Земли  из  Духовного  мира  –
Архангел Михаил – в своём фантоме,  энергетическом теле,  созданном специально для
контактов с землянами. Он сам не воплощён и находится на 24-м уровне Духовного мира.
И сегодня будет с ним беседа у Елены о вопросах кармы, это очень интересные вопросы.
Здравствуйте, Елена!

Елена: Здравствуйте, уважаемый Архангел Михаил, к которому я открываю своё
Духовное сердце – потокам его Божественной энергии Великого Иерарха Совета Владык
Кармы  планеты.  Также  приветствую  уважаемую  Ирину,  как  Божественную  Душу  и
универсального  переводчика-контактёра  с  представителями  различных  миров
Мироздания!

Ирина (Архангел  Михаил): Благодарю!  И  я  тебя  приветствую,  Божественная
Душа, воплощённая на земном плане для того, чтобы нести Свет!

Елена: Да, очень сильно хотелось бы соответствовать.
У  нас  сегодня  эфир,  который  можно  назвать  второй  частью,  продолжением

вопросов по теме действия  законов причинно-следственных связей на  жизнь человека,
народов и человечества в целом с планеты Земля.

Ирина (Архангел Михаил): Хорошо, отлично.
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03:50 Архангел Михаил о выборе Духов на статус Владык Кармы.
Елена: Сейчас я задам буквально несколько вопросов, которые не успела задать в

прошлый раз. Первый из них касается следующего аспекта: какое основное требование и
кем  предъявляется  к  претенденту  на  статус  Верховного  Иерарха  планетарного  Совета
Владык  Кармы  из  группы  Архангелов,  достигших  24-го  уровня  мира  невоплощённых
Духов?

Ирина (Архангел  Михаил): Это  не  требование,  это  особые  качества  Духа,  в
которых в гармонии находятся все Божественные энергии, но при этом есть ещё энергия
организаторских  способностей  и  разум,  который  способен  охватить  действия  во  всех
мирах того пространства (например, Галактики на всех уровнях плотности), которыми он
будет  потом управлять,  – всеми воплощениями в этих мирах.  Для этого должны быть
соответствующие способности и желание. Дело в том, что Ангелы тоже все разнообразны
по своим способностям, они не одинаковы, и как у уникальных личностей, у них разные
склонности.

Елена: Я  догадываюсь,  просто  могу  думать,  что  на  24-м  уровне  в  какой-то
определённый момент находится достаточно большое количество невоплощённых Духов.
В общем-то,  из них, получается,  нужно выбрать самого лучшего,  самого обладающего
организационными  талантами  и  ещё  другими  качествами,  которые  кем-то,  наверное,
Богом, определяются?

Ирина (Архангел  Михаил): Конечно,  каждого  определяет  Бог,  потому  что  Он
видит будущее того Духа, которого Он выбирает, и видит, как этот выбор повлияет на
него и на других Духов.

Елена: Это понятно, то есть это, получается,  – духовный выбор великого Отца-
Творца  в  отношении  тех  Ангелов,  которые  достигли  столь  высокого  Божественного
уровня. Я правильно понимаю?

Ирина (Архангел Михаил): Да, среди нескольких производится выбор: если есть
много желающих, которые имеют соответствующие качества и готовы этим заняться, то
выбирает Бог Отец.

Елена: Чудесно!
 
06:39  Количество  Владык  Кармы  на  разных  планетах  и  на  Земле.  Их

обязанности.
Елена: Дальше  я  бы  хотела  уточнить  такой  момент.  Поскольку  у  Архангела

Михаила есть помощники из числа членов Совета Владык Кармы, то велико ли их число
на  нашей  планете,  и  идентично  ли  оно,  одинаково  ли  и  на  других  планетах?  Иными
словами, есть ли некий стандарт, что ли?

Ирина (Архангел Михаил): Нет, не одинаково. Это зависит от того, сколько Духов
воплощается, на каких уровнях плотности, как часто. То есть это зависит от характеристик
самой планеты.

Елена: А  в  случае  нашей  замечательной  Земли  Совет  Владык  Кармы  как-то
поддаётся подсчёту, велико ли число членов?

Ирина (Архангел Михаил): На Земле в Совет Владык Кармы входят 48 Духов.
Елена: Чудесно!  Тогда вот эти Духи за какие основные направления отвечают?

Буквально пару примеров! Ведь у каждого Владыки Кармы, который входит в этот Совет,
наверное, есть какая-то функция, задачи, обязанности и т.д.

Ирина (Архангел  Михаил): Каждый Дух,  каждый Архангел,  который  входит  в
Совет Владык Кармы, отвечает за определённые уровни плотности – сколько Духов там
воплощается. Отвечает также за круговорот (показывает), гармонию, чтобы определённое
число Духов на той или иной территории или на том или ином уровне плотности, или,
если мы говорим про физический мир, можно так сказать – в той или иной стране или
континенте, – чтобы определённое число Духов находилось в воплощении. То есть чтобы



одни  из  него  вышли,  а  другие  зашли,  потому  что  гармония  должна  быть.  И  всё  это
гармонизируется  с  помощью  Ангелов-Консультантов,  которых  консультируют  как  раз
уже в свою очередь Владыки Кармы.

 
08:45 Архангел Михаил о главном кармическом кураторе России.
Елена: Коль скоро существуют Владыки Кармы, которые отвечают за кармы целых

народов  и  стран,  можно  ли  узнать,  как  звучит  имя  главного  кармического  куратора
России, к примеру, если такой есть?

Ирина (Архангел Михаил): Не России. В Кармическом Совете есть Дух, который
отвечает за Евразию.

Елена: Поняла, географический такой спектр.
Ирина (Архангел Михаил): Да, если мы берём третий уровень плотности, то он за

это отвечает.  Кстати,  Архангелы могут  сочетать  работу на разных уровнях  через  свои
фантомы. Так вот, конкретно за Евразию отвечает Архангел Метатрон.

Елена: Вот  это  да!  Это  серьёзный  Архангел,  очень  даже  серьёзный.  Спасибо
большое!

Ирина (Архангел  Михаил): И  одновременно  он  через  свой  фантом  руководит
несколькими эгрегорами уже в ноосфере Земли.

Елена: Хорошо, спасибо.
Ирина (Архангел  Михаил): Впрочем,  как  и  я,  потому  что  у  меня  тоже  есть

эгрегоры, которыми я руковожу, кроме руководства в Совете Кармы.
Ирина: То есть Духам дано несколько работ – по совместительству! (смеётся)
Елена: Да, сложные задачи. Как вы только успеваете!
Ирина (Архангел Михаил): А у нас многомерный разум.
Елена: Но вот если только многомерный.
 
10:37 Архангел Михаил о выходе из Колеса Сансары.
Елена: Уважаемый Архангел Михаил, я возвращаюсь к тому, что уже попыталась

сформулировать.  Речь  идёт  о  том,  что  мы  хотели  бы  продолжить  раскрывать
интересующий  очень  многих  наших  респондентов  вопрос:  как  же  выйти  из  Колеса
воплощений? Мы подумали-подумали и решили предложить два варианта ответа на ваш
суд – нашего главного кармического эксперта.

Первый вариант – что наш Божественный Дух, пользуясь тем самым удивительным
правом  свободы  воли,  сам  принимает  решение  о  прекращении  всех  дальнейших
инкарнаций Души в различных мирах и таким образом завершает круг сансары в текущем
каком-то малом цикле, или, может быть, даже и в большом – манвантарном.

А второй вариант ответа на возможность выхода из колеса сансары – что право на
полную  свободу  воплощения  или  невоплощения  получают  только  те  Души,  которые
достигли  вибраций  Божественных  уровней,  например,  начиная  с  22-го  и  выше  по
классификации Межзвёздного Союза.

Ирина (Архангел Михаил): Если бы был второй вариант, тогда бы ещё воплощался
Дух, которого вы называете Люцифером, а он остался без воплощений, на 6-м уровне.

Елена: Он, наверное, решил больше не воплощаться?
Ирина (Архангел  Михаил): Если  бы был второй  вариант,  если  бы он  не  имел

свободы не воплощаться, находясь ниже 22-го уровня, то он бы воплощался. Справедлив
первый вариант.

Елена: Значит,  Дух  может  принять  решение  не  воплощаться  более  вообще  до
конца манвантары, и таким образом это будет его право, Божественное право?

Ирина (Архангел Михаил): Да, только я бы ещё добавил уточнение – что это право
не  воплощаться  в  течение  манвантары  он  же  может  сам,  кстати,  и  изменить,  тоже
пользуясь свободой выбора. Он может изменить и передумать.

Елена: Хорошо. Передумать всё же можно.



 
12:50  Архангел  Михаил  о  возможности  коллективного  выхода  из  колеса

Сансары?
Елена: Такой  ещё  подвопрос.  Коль  скоро  Дух  может  передумать  –  вот  он  не

воплощался, а потом решил воплощаться, то есть ли среди известных нам цивилизаций
Межзвёздного  Союза  (хотя  бы  среди  него)  такие,  обитатели  которых  уже  полностью
вышли из колеса воплощений и сами определяют сроки своего выхода из воплощения
или, наоборот, возможности воплощения? Есть ли такие среди известных,  может быть,
нам цивилизаций?

Ирина (Архангел Михаил): Это не цивилизации решают, а Духи сами. Они могут
быть и на Земле, и на любой другой планете.

Елена: Да,  Учителя  нам,  предположим,  известны,  такие  как  Гермес,  Иисус
Христос, Будда, Саи Баба и так далее. А есть ли такие цивилизации, Духи которых в лице
их обитателей достигли столь высокого не то, что уровня развития, а свободы воли, и так
активно ею пользуются, что у них такое единое состояние, что они или воплощаются, или
не воплощаются?

Ирина (Архангел  Михаил): В  любой  цивилизации  материального  мира  нет
единства в духовных уровнях.

Елена: Тогда всё, вопрос закрыт.
Ирина (Архангел Михаил): Разные Духи воплощаются в разных мирах.
Елена: Хорошо. Спасибо.
 
14:16  Карма  в  тонкоматериальных  мирах.  Паразитические  плазмоидные

цивилизации и их количество на Земле.
Елена: Теперь  мы  переходим  буквально  к  двум  вопросам,  которые  связаны  с

представителями  тонкоматериальных  цивилизаций.  Нам  из  предыдущих  конференций
известно,  что  56  уровней  представителей  этих  цивилизаций  являются  прямыми  и
неукоснительными исполнителями Божественных законов. Тогда возникает вопрос: как
же они умудряются наработать себе карму, если они всё время исполняют Божественный
закон?

Ирина (Архангел  Михаил): У  них  тоже  есть  свобода  выбора  не  выполнять
Божественные законы, так же, как и у Духов, воплощённых на третьем уровне плотности.
Но в этом случае,  если они не выполняют свою задачу воплощения, то есть уходят от
своего предназначения и не включены в законы Божественного энергообмена, они могут
переключиться на питание негативными энергиями Духов, воплощённых на более низких
уровнях плотности, например, на третьем.

Елена: То есть каких-то паразитических?
Ирина (Архангел  Михаил): Да,  это  так  и  называется,  всё  верно.  Это  так  и

называется – паразитические плазмоидные цивилизации. Но на Земле мы их называем –
паразитические  плазмоидные  сущности.  Причём  в  одной  и  той  же  цивилизации  этот
выбор могут сделать не все плазмоиды, а только часть из них, а часть может остаться
верной Божественному Плану.

Елена: Надеюсь, что бóльшая часть? Судя по тому, что мы имеем такие красоты на
нашей планете, похоже, что бóльшая часть всё же выполняет Божественные законы.

Ирина (Архангел  Михаил): В  настоящий  момент  паразитические  плазмоидные
цивилизации составляют 41% от всех плазмоидных цивилизаций Земли.

Елена: Многовато, однако.
Ирина (Архангел Михаил): Когда-то было больше даже.
Елена: Это радует.
 
16:20 Архангел Михаил о  карме и катаклизмах.  Причины землетрясения в

Турции.



Елена: Следующий вопрос по тонкоматериальным цивилизациям. Кто планирует и
определяет степень их участия в событийных кармических процессах отдельных стран и
человечества в целом? Имеются в виду природные катаклизмы, аварии и тому подобные
вещи.

Ирина (Архангел  Михаил): С  плазмоидными  цивилизациями  работают  из
Духовного  мира  Ангелы  природы  с  17-го  уровня.  А  сами  Ангелы  природы
консультируются по этому поводу с другими Ангелами, если это требуется, например, для
того,  чтобы  определить  срок  и  вид  какого-либо  явления  природного,  который  вы
называете катаклизмом.

Елена: Да, например, в Турции недавно было землетрясение достаточно серьёзное.
Получается,  что  в  этом  случае,  с  одной  стороны,  видимо,  существовала  кармическая
причина. А с другой стороны, чтобы показать этот, условно говоря, кармический эффект,
видимо,  были  подключены  плазмоиды  Духов  природы  или  какие-то  ещё,  которые
участвовали в организации этого землетрясения?

Ирина (Архангел  Михаил): Это  было  очищение  Земли  от  негативной  энергии
путём землетрясения.  Это как выплеск негативной энергии.  Но,  естественно,  это было
согласовано с Духовным миром. Потому что большая часть Духов вышла из воплощения
из-за этого землетрясения, а значит, нарушился баланс того количества Духов, которые
должны были быть в воплощении. И это произошло с позволения Духовного мира, потому
что не будет дана энергия на процесс, который не одобрен.

Елена: Хорошо, понятно, благодарю.
Ирина (Архангел Михаил): Не будет дана энергия плазмоидам воздействовать на

природу, – они же воздействуют тоже Божественными энергиями.
Елена: Да, понимаю, спасибо, очень хорошо, проясняется ситуация.
 
18:35 Главный урок войны двенадцать тысяч лет назад.
Елена: Дальше будет вопрос такого свойства. Может ли Архангел Михаил назвать

главный  урок,  который  следовало  бы  в  первую  очередь  извлечь  и  учесть  нашей
современной цивилизации из галактического конфликта, который был 12 тысяч лет назад,
чтобы мы заново не притянули к себе подобное событие планетарного уровня?

Ирина (Архангел Михаил): Да, есть урок для землян, который им стоит извлечь, –
это научиться давать свободу выбора себе и другим людям и уважать свободу друг друга.
Уважение свободы друг друга – главное условие Любви. То есть без всякого давления, без
всякой тирании и деспотизма, даже скрытого манипулирования общественным мнением.

Елена: Да,  нам  это  нужно  развивать  в  себе  очень  сильно,  особенно  нашим
руководителям, и особенно, как мне представляется, системе управления в любой стране.

Ирина (Архангел Михаил): Они отражают лишь общие тенденции эгрегора.  Те,
кто  управляет  эгрегорами,  являются  самыми  типичными  представителями  своего
эгрегора, своего народа, а значит, те энергии, которые их привлекли на этот пост, – они
находятся в Душах большого количества людей.

Елена: Значит, тезис «каждый народ имеет правителя, которого он заслуживает»
абсолютно правильный?

Ирина (Архангел Михаил): Да, и именно этим вы управляете своей реальностью.
Не кто-то вами управляет, а вы сами управляете своей реальностью.

Но когда вы живёте в обществе, то большинство представителей этого общества, то
есть более 70%, начинают управлять реальностью уже других людей. Но даже когда они
управляют  реальностью  других  людей,  которые  так  не  думают,  то  эти  (управляемые)
люди,  они  же  сами  согласились  воплотиться  в  этом  обществе,  так  что  они  тоже
определили свою реальность.

Елена: Хорошо.
 
20:54  Архангел  Михаил  об  уровнях  Душ,  которые  преобладают  сейчас  на



Земле.
Елена: Единственное,  я  хотела  бы уточнить  такой  момент.  Как  вы  сказали,  на

Земле  присутствуют  Духи  разного  уровня  развития,  и  в  реальности  каждой  страны
существуют  люди  с  различными  уровнями  вибраций.  Это  имеет  значение  при
формировании, в том числе, структур управления? Каких Душ на Земле и в нашей стране
сейчас больше – Душ с высокими вибрациями или с не очень высокими?

Ирина (Архангел Михаил): Я бы сказал, что на Земле сейчас больше преобладают
Души с 5-го по 15-й уровень.

Елена: Это по шкале невоплощённых Духов?
Ирина (Архангел Михаил): Да.
Елена: Хорошо хоть 15-й присутствует.
Ирина (Архангел Михаил): Это средние, поэтому и правители чаще приходят со

средних уровней.
Елена: Хорошо.
 
21:56 Влияние прошлых воплощений на текущую жизнь.
Елена: Теперь вопрос такой. Учитывается ли в программе очередной инкарнации

Души опыт, накопленный ею в духовной матрице за мириады её воплощений? Или по
праву свободы воли Дух всегда создаёт абсолютно новую программу воплощения, никак
не связывая её с уровнем вибраций предыдущих приходов?

Ирина (Архангел Михаил): Дух, когда создаёт новую программу воплощения, он
учитывает опыты прежних жизней. Он же ещё не в воплощении, и у него ещё есть память,
и это на него влияет, потому что он строит новую программу, исходя из своего опыта.
Например, из того, чего он не выполнил или что он хотел бы больше развить, и так далее.
Эта  карма  влияет  на  его  воплощение.  Но,  опять  же,  под  словом  «влияет»  здесь  не
подразумевается полное отсутствие воли – вот именно, что он своей волей определяет те
моменты, которые будут на него влиять.

 
23:10 Архангел Михаил об инстинкте власти.
Елена: Хорошо, а не будет как в «Сказке о рыбаке и рыбке» – «хочу быть вольною

царицей» сейчас, а потом «владычицей морскою», хотя у меня на это с точки зрения моих
наработок кармических и духовных просто нет этого потенциала? И такие же кармические
метаморфозы  Душ  мы  наблюдаем  в  нашей  конкретной  земной  истории,  когда,
предположим, в какую-то систему управления приходит человек, у которого по истории
значимых воплощений Души вроде бы не было никакого серьёзного опыта или высоких
моральных качеств, а он, тем не менее, становится власть имущим?

Ирина (Архангел Михаил): Даже если у него не было задачи стать правителем в
тот момент, когда он воплотился, но если он им стал, – значит,  эта задача,  во-первых,
появилась, иначе его Высшее Я его просто бы отвело от этого (в любом случае, там люди
все неслучайные). А во-вторых, в любом случае, сам эгрегор притянул этого человека.

Но  бывают  такие  случаи,  действительно,  когда  негативный  эгрегор  государства
притягивает  кого-то  на  место  правителя.  Что  значит  «притягивает»  –  выстраивает
событийный ряд, энергия самого эгрегора начинает выстраивать событийный ряд, чтобы
определённый  человек  пришёл  к  власти.  Соответствующим  образом,  если  много
негативного в этом эгрегоре, то бывает так, что приходит человек, который вообще не
готов, и у него нет задачи управлять, но, тем не менее, в нём активизируется инстинкт
власти. Но он активизируется не его задачей, он активизируется не его Высшим Я, а теми
негативными  сущностями,  которые  будут  с  ним  на  контакте,  и  будут  одновременно
включены в эгрегор, и будут его подталкивать.

Елена: А благость имеет какое-то значение для того, чтобы тебя вытолкнули на
высокий социальный уровень? Допустим, нет опыта такого, нет того-сего, предположим
даже, паразитические плазмоиды не причём, но зато накоплено много благости в каких-то



других жизнях, по каким-то другим вопросам. И это может как бы послужить вот этим
самым толчком к тому, что Душа придёт и займёт этот пост.

Ирина (Архангел  Михаил): Если  человек  накопит  много благости,  то  он  будет
прислушиваться к своему Высшему Я. И если у человека нет этой задачи – управлять, у
него не активизируется инстинкт власти, он просто не захочет. И даже если эгрегор будет
его притягивать, он его волю не сможет подавить.

Елена: Не сможет активизировать его в этом направлении, поняла.
Ирина (Архангел Михаил): Да, если у него нет задачи управлять.
Есть два вида светлых Духов (будем уже так говорить, если конкретно приложить к

власти),  у которых активизируется  властный инстинкт,  и они могут  им пользоваться в
светлых целях. А у тех, у кого вообще властный инстинкт дремлющий, – он есть, но спит,
то даже если человеку предложить власть, привести его, посадить, выбрать его, он может
вообще уйти, не согласиться. Такое тоже бывает.

Елена: Да, поняла, но и тот, у которого спит, и тот, у которого не спит, у них обоих
был определённый опыт управления когда-то, где-то, в каких-то жизнях, так или нет?

Ирина (Архангел Михаил): По-разному бывает. Бывает так, что он сюда приходит
именно научиться этому опыту.

Елена: Понятно, замечательно. Мы бы сказали, Архангел Михаил, – «поучиться на
кошечках».

Ирина: Да, поучиться на нас. (смеётся)
(Архангел Михаил) Но для тех, на ком он учится, это тоже опыт свой.
Елена: Замечательно! Мы согласились на это, ничего не скажешь. Хорошо.
 
27:15 Архангел Михаил о силе прощения и раскаяния. Их влияние на карму.
Елена: Теперь  следующий  вопрос.  Может  ли  искреннее  раскаяние  человека  и

искреннее прощение им кого-то за совершенные действия в этой жизни освободить его
полностью от наступления кармических следствий в этом воплощении или в будущем?
Велика ли сила прощения и раскаяния, что она человека освобождает от блоков и т.д.?

Ирина (Архангел  Михаил): Да,  конечно,  если  он  искренне  пройдёт  прощение,
метанойю,  и  изменит  свои  вибрации,  закон  кармы  просто  в  отношении  его  не  будет
исполняться, потому что он уже включит другую карму. Он почистит её, это называется –
очищение кармы.

Елена: Хорошо, мы подумаем над этим очень сильно все, наверное, потихоньку.
 
28:02 Архангел Михаил о кармической ответственности за убийство.
Елена: Всегда  ли  наступает  кармическая  ответственность  одного  человека  за

убийство  другого  –  вольное  или  невольное,  если  оно,  по  сути,  было  воздаянием  за
совершение  подобного  в  прошлых  воплощениях?  И  можно  ли  считать  такой  случай
уроком взаимного погашения кармы этих Душ, да или нет?

Ирина: Ещё раз вопрос. Не поняла.
Елена: Всегда ли наступает ответственность одного человека за убийство другого

– вольное или невольное? Предположим, он что-то делал, осознавая, а может быть, это
произошло потому, что он защищался, и это убийство по кармической своей сути было
воздаянием  за  совершение  подобных  действий  в  прошлых  воплощениях.  Можно  ли
считать такой случай уроком взаимного погашения кармы этих Душ?

Ирина (Архангел Михаил): Всё будет зависеть от тех мотивов убийства и от тех
чувств,  которые  испытывал  убийца,  потому  что  при  разных  чувствах  он  по-разному
повреждает  свою  Душу.  И  здесь  карма  –  это  не  воздаяние,  это  –  лекарство,  которое
призвано его очистить и повысить ему вибрации.

Соответственно, нападать и защищаться можно совершенно с разными чувствами.
Есть  такой  стереотип,  что  если  нападает,  то  нападает  с  агрессией,  а  защищается  без
агрессии. Бывает, кстати, и наоборот. Нападают, кстати, тоже по разным причинам.



Елена: Да, но я имела в виду, знаете что, Архангел Михаил, – вообще существует
ли в таких случаях урок взаимного погашения кармы? Он существует?

Ирина (Архангел Михаил): Нет,  он не гасит кармы. Если кого-то убили,  и ему
представляется в следующей жизни возможность убить своего убийцу, он погасит свою
карму,  только  если,  имея  возможность  убить  и  имея  неприязнь  к  этому Духу,  он  его
простит. А если он его убьёт, то только крепче завяжет этот узел между ними.

Елена: Понятно.
Ирина (Архангел Михаил): Этот кармический узел  он не развяжет,  а  ещё один

сверх него завяжет.
Елена: Усилит плотность этого кармического узла, скажем так.
Ирина (Архангел Михаил): Да, он эту негативную энергию вместо того, чтобы её

рассеять, увеличит.
Елена: Хорошо, благодарю.
 
30:33 Архангел Михаил о влиянии на карму мыслей, желаний и поступков.
Елена: Теперь  вот  такой  аспект.  Наши  мысли,  желания  и  поступки,  как  было

сказано ранее в предыдущей конференции, как правило, являются причиной образования
наших кармических блоков. Так вот, что из этих трёх – мыслей, желаний и поступков –
вибрационно  самое  мощное,  с  точки  зрения  кармического  влияния  на  текущую  или
будущую жизнь?

Ирина (Архангел Михаил): То, что находится в Духовном сердце, а это чувства и
желания.

Елена: Чувства  и желания.  Даже не  мысли и не  поступки,  а  именно  чувства  и
желания?

Ирина (Архангел  Михаил): Мысли  и  поступки  –  это  уже  следствия  чувств  и
желаний. Потому что, если ты что-то чувствуешь, у тебя и мысли появляются по этому
поводу.

Елена: А не наоборот: я что-то мыслю – и у меня появляется желание, а потом я
что-то делаю, не так?

Ирина (Архангел Михаил): А вот ты подумай, например, когда у тебя появляются
мысли?

Елена: Даже не знаю. Появляются себе – и всё тут. Появляются свои мысли – и
вдруг я думаю, что надо сделать это или то.

Ирина (Архангел Михаил): Приведи пример.
Елена: Не знаю. Мне сложно так, навскидку, сказать.
Ирина (Архангел Михаил): Например, появляется мысль: «Я хочу попить воды».

Откуда  она  появляется?  От  желания  попить.  Эта  твоя  потребность  в  воде  вызвала
активизацию желания пить, и это желание вызвало в твоём ментальном поле мысли, уже
оформленные в слова, которые поймёт твоё сознание и включит через мозг мышцы, чтобы
пойти и выполнить это.

Елена: Интересно: миры, которые связаны с желаниями и мыслями, они как будто
бы разные и вибрационно тоже разные. Получается, что желания связаны с астральным
планом, а мысли связаны с ментальным планом.

Ирина (Архангел  Михаил): Скорее,  с  астральным  планом  связаны  не  сами
желания, а воля и эмоции. А желания и чувства – они глубже находятся.

Елена: С этим надо разбираться.
Ирина (Архангел  Михаил): Приведи  пример  мысли,  например,  которая  к  тебе

приходит, когда ты просыпаешься.
Елена: Они разные приходят,  даже как-то  сложно сказать:  сделать  зарядку или

молитву произнести.
Ирина (Архангел Михаил): А откуда приходит мысль сделать зарядку, а не спать

дальше?



Елена: Откуда? Я думаю, что с ментального плана какой-то штамп проявился, и
возникло это. Или, допустим, нужно прочитать какую-то молитву на весь день, чтобы как-
то...

Ирина (Архангел  Михаил): Если  ты  говоришь себе  «нужно»,  вот  это  слово,  –
значит,  у  тебя  есть  определённая  ментальная  установка.  Но  она  у  тебя  появилась  не
просто так, а на основе чувства. Чувство – это как почва, из которой вырастают растения,
цветы, плоды разных мыслей.

Что стоит за твоей установкой, что нужно по утрам делать зарядку, какое желание?
Елена: Быть здоровым, предположим.
Ирина (Архангел Михаил): Да,  это потребность твоего физического тела,  и она

рождает желание быть здоровым, а у тебя в твоём ментальном плане понятие о здоровье
связано именно с зарядкой. Если бы у тебя понятие о здоровье было связано с тем, что
тебе нужно для этого пойти и что-то другое сделать, у тебя бы появилась другая мысль.

Елена:  Всё равно получается,  что  даже  в  аспекте  желания  это  какой-то штамп
тоже.  Он  же  сформировался  –  что  это  нужно,  это  полезно,  это  целесообразно,  это
приведёт к здоровью.

Ирина (Архангел Михаил): Только само желание, оно глубже всех. Например, как
ты говоришь, есть желание быть здоровой, а вот как быть здоровой, – это зависит уже от
установок или убеждений,  как мы говорим, и они у всех разные. Желания могут быть
одинаковые, а установки по их поводу могут быть совершенно разные.

Елена: Интересно.  Хорошо,  мы  подумаем  над  этим,  поразмышляем.  Спасибо,
Архангел Михаил.

 
35:09 Совет от Архангела Михаила по самоконтролю.
Ирина (Архангел Михаил): Попробуй  отследить  каждую мысль,  которая  к тебе

приходит – от чего она пришла? Она может приходить от чувства, она может приходить
от инстинкта, она может приходить от желания, а также мысль может приходить вместе с
эмоцией, и иногда сложно их различить. И тогда человек говорит, что у него либо эмоция
пришла от мысли, либо мысль пришла от эмоции, а на самом деле, они просто вместе
пришли от какого-то состояния Сердца.

Елена: Значит, мы поняли, что всерьёз надо опасаться своих негативных желаний и
каких-то эмоций...

Ирина (Архангел Михаил): И чувств.
Елена: Да,  и  чувств,  которые  приводят  к  негативным  мыслям  и  поступкам,  и

дальше мы получаем то, чего достойны.
Ирина (Архангел  Михаил): Да,  в  Сердце  находятся  все  причины  поступков

человека. Даже Иисус Христос сказал, что человек не оскверняется какой-либо пищей или
едой – тем, что он принял в себя. Никакой пищей, никакой едой, никакими напитками он
не может себя осквернить, а значит, понизить свои вибрации. Скверна – это означало на
библейском языке снижение вибраций духовных. Соответственно, никакая пища, никакой
напиток, никакое вещество, принятое в тело, не могут снизить вибрации человека (это всё
вещества,  влияющие  лишь  на  тело),  а  вот  «исходящее  из  Сердца»,  как  Он  сказал,  –
оскверняет человека. И там Иисус перечисляет, что именно оскверняет, то есть понижает
вибрации, и Он именно сказал «исходящее из Сердца», а не из ума.

Елена: Хорошо, принимается.
 
37:06  Архангел  Михаил  о  подготовке  Ангелами  программы  предстоящего

воплощения.
Елена: Теперь такой момент, который мы бы тоже хотели уточнить для себя. У нас

есть в кармических аспектах подбор нашего будущего окружения, которым занимаются,
наверное, Ангелы-Консультанты, и определение качеств характера в следующей жизни.
Так вот, из желаний или мыслеформ что формирует что? Желания формируют, к примеру,



астральное  тело  и  место  воплощения,  а  мыслеформы  –  наше  будущее  окружение  и
качества следующей жизни? Или это не так?

Ирина (Архангел Михаил): Это всё зависит от того, каких качеств нужно достичь
Душе,  чтобы  она  выполнила  свою  задачу.  Сначала  определяется  задача  воплощения,
потом  определяется,  какие  инструменты  для  выполнения  этой  задачи  нужны,  то  есть
развитие  каких  качеств.  А  потом  уже  определяется,  в  каком  мире,  на  каком  уровне
плотности, у каких родителей должна родиться эта Душа. И дальше определяется её путь:
строится,  можно так  сказать,  несколько  моделей  ментальных,  и  эти  модели отражают
разные варианты жизни уже воплощённой Души, для того чтобы она смогла повысить
свой уровень.

А чтобы у неё была возможность повысить уровень, здесь необходимо понять, как
прошло её последнее воплощение, какие у неё были блоки, какие у неё были кармические
узлы. И чтобы это всё она, как вы говорите, могла отработать, а мы говорим – прожить, и
перевести эту энергию в положительную, и этим повысить свой уровень. То есть изменить
содержимое своего Духовного сердца, и этим повысить свои вибрации.

Елена: Да, эта технология понятна, но я-то хотела спросить по поводу того, что мы
делаем в текущей жизни. Наши желания, как мы поняли, – это ведущая стезя,  которая
определяет что-то в нашем будущем. Так вот, желания определяют наши будущие тела
(астральное, например) или место воплощения? А мыслеформы тоже влияют на что-то, к
примеру,  на  будущее  окружение  и  т.д.?  Из  того,  что  сегодня  создаётся  нами,  –  наш,
условно говоря, астрально-ментальный мир – он влияет на то, с чем потом работают наш
Дух и Ангелы-Консультанты?

Ирина (Архангел Михаил): Да, он притягивает всё, что человек чувствует, и о чём
он думает. Тут уже вся аура, все поля, которые есть у человека, они притягивают те или
иные события или тех или иных людей, да.

Елена: Хорошо, спасибо.
 
39:58 Архангел Михаил о проявлении родовой кармы.
Елена: Теперь такой интересный вопрос, который,  я думаю,  достаточно многих

заинтересует. А как же проявляется в человеке его родовая карма – какие-то позитивные
или  негативные  энергии  рода?  Как  к  ней  притягиваются,  и  в  чём  признаки,  что  она
наступила, что это именно родовая карма? Хотя бы один земной пример!

Ирина: Как определяется родовая карма?
Елена: Да, её влияние на человека. Происходят какие-то ситуации, мы понимаем,

что это кармические какие-то следствия чего-то,  а как понять,  что это именно родовая
карма? С чем её связать можно, что это нам привет от рода по материнской или отцовской
линии?

Ирина (Архангел  Михаил): Она  по-разному  проявляется,  смотря  какая  карма.
Бывает  в  форме,  например,  наследственных  заболеваний,  потому  что  Дух  решил
воплотиться именно через этот род, и он несёт на себе часть родовой кармы. А бывает в
форме родовых задач, то есть тех задач, которые есть у него как у носителя энергии рода.
Ведь продолжатель рода – это носитель энергии рода, соответственно, у него есть свои
родовые  задачи.  Тоже  так  проявляется  карма.  Например,  задача  приобрести  какие-то
качества, которые будут посланы, переработаны через ауру человека и войдут в родовой
эгрегор, которых, к примеру, не хватало этому эгрегору.

Елена: А мы как-нибудь узнаем об этом, мы как-то догадаемся, что это родовая
карма, что привет от неё именно с точки зрения задач?

Ирина (Архангел  Михаил): Можно  спросить  у  Высшего  Я  об  этом,  можно
составить определённые нумерологические карты, где учитывается родовая карма. Есть
определённые  астрологические  моменты.  Также  можно  это  увидеть  по  косвенным
признакам.

Елена: Хорошо,  вот у меня есть такой пример,  прошу,  если можно,  дать очень



краткий  комментарий.  Лично  я  была  свидетелем  родового  контакта,  однозначно,
восьмилетнего ребёнка с Душой, которая ровно через год после выхода из воплощения
появилась  в  Астрале  пространства  своей  квартиры  и  вступила  в  астральный
телепатический контакт с этим ребёнком, тоже родственником.  Эта ситуация связана с
кармой и с чьей?

Ирина (Архангел Михаил): Смотря, о чём у них была беседа.
Елена: Ребёнок спросил, почему с ним именно контакт был завязан. Потому что

родственники находились в соседней комнате, и там была годовщина той самой Души. И
он спросил Душу, почему, собственно, она не появилась там? На что ему был дан ответ,
что те Души не готовы к такому общению.

Ирина (Архангел Михаил): Надо было спросить: «А что ты хочешь передать тем
Душам?»

Елена: Тем  –  ничего.  Почему-то  всё  передавалось  именно  ребёнку,  какая-то
информация, которая была связана именно с этой Душой и этим ребёнком, как-то так.

Ирина (Архангел Михаил): Это всё нужно смотреть, потому что каждый случай
индивидуален. Может быть, это его личная задача.

Елена: Но это родовая карма или нет?
Ирина (Архангел Михаил): Невозможно ответить без его Высшего Я.
Елена: Всё понятно. Снимаем. Дальше пошли.
 
43:31 Архангел Михаил о выведении Душ из воплощения раньше срока.
Елена: Архангел Михаил, из конференций «Кассиопеи» нам были известны случаи

выведения  Душ  из  воплощения  существенно  раньше  определённого  им  кармического
срока. Скажите, это правило работает для всех Душ или только для тех, что пришли с
высших уровней мира невоплощённых Духов, точнее с высоких, скажем так?

Ирина (Архангел Михаил): Для всех Душ.
Елена: Для всех. Смотрите,  а если мы берём Владимира Ильича Ленина, то его

почему-то не вывели досрочно из воплощения – он был на 18-м уровне, а попал на 5-й.
Почему-то его не вывели из воплощения досрочно, позволили ему, так сказать, опуститься
на 5-й уровень, это с чем связано?

Ирина (Архангел Михаил): С тем, что ему давали много шансов повысить свои
вибрации,  но он ими не пользовался.  Это было решение его Ангелов-Консультантов и
Высшего Я.

Елена: Хорошо. Понятно всё, даже вопросов нет.
 
44:28 Об освобождении от негативной кармы, наработка положительной.
Елена: Некоторые наши контактёры советуют,  в том числе,  был такой целитель

Вселенский,  он  очень  активно  пропагандировал  отжиг  негативной  кармы  путём
огнехождения.  Есть  вообще  в  этом  методе  какой-то  кармический  смысл,  или
огнехождение не очень влияет на негативную карму?

Ирина (Архангел Михаил): На негативную карму влияет только осознанность.
Елена: Да? Спасибо большое.
Теперь  вот  такой  очень  интересный  вопрос.  По  христианским  канонам,  за  зло

следует платить добром. Как в этом случае работает закон кармической справедливости?
Ирина (Архангел Михаил): Если за зло платят добром, то та негативная энергия,

которая была выпущена в адрес этого человека, она сталкивается с более светлой энергией
и  аннигилируется,  подобию  тому,  как  антивещество  аннигилируется  при  встрече  с
веществом. И тогда негативная карма, которая вызвала такое поведение у злого человека,
она просто не накапливается у того, кто отвечает добром, то есть он со своей стороны не
формирует себе негативную карму.

Елена: Хорошо, не знаю, можно ли назвать это добром, но вот веды говорят, что
щёку можно подставить, но не нужно дать по ней ударить. Может быть, не будет такого



обратного негативного действия, но человек даст понять, что он готов применить, может
быть, в каких-то своих...

Ирина (Архангел Михаил): Там дело не в щеках.
Елена: Конечно, не в щеках, это условно мы называем.
Ирина (Архангел Михаил): Там шла речь о прощении и оскорблении. В тех словах,

где Иисус сказал: «Если тебя ударили по правой щеке, подставь левую», – Он имел в виду,
это был образ, что если человека оскорбили, то, чтобы не накапливать себе негативную
карму  и  не  отвечать  тем  же,  не  опускаться  до  уровня  этого  обидчика,  оскорбителя,
необходимо его простить и помолиться за него.

Елена: Хорошо. А щека?
Ирина (Архангел  Михаил): Бьют  по  щекам,  дают  пощёчины,  когда  хотят

оскорбить.  И  здесь  акцентировалось  внимание  именно  на  внутреннем  действии,  на
внутренних  чувствах  и  эмоциях,  не  на  внешних,  потому  что  можно,  как  видимость,
подставить другую щёку, но при этом внутри кипеть от злобы.

Елена: Да, конечно, можно и так.
Но я хотела ещё вот с чем связать. Допустим, за зло следует платить добром, но

вопрос – за какое зло? В одном случае, как сейчас Архангел Михаил прокомментировал,
если  вопрос  касается  оскорбления  –  это  одна  песня.  А  если  это  касается  каких-то
действий,  которые связаны с возможностью уничтожения с той или с другой стороны,
например, как в войне 12 тысяч лет назад?

Ирина (Архангел Михаил): Христос же не сказал: «Если на тебя замахнутся мечом,
подставь шею».

Елена: Нет, не сказал.
Ирина (Архангел  Михаил): Он это  и  не  имел в  виду.  Он имел в  виду именно

оскорбления, которые не угрожают жизни и здоровью человека. Если военные действия,
всё зависит от причины, потому что военные действия без причины не возникают, и для
того, чтобы их прекратить, необходимо устранить первопричину их возникновения.

Елена: Да, мы поняли,  вот этот аспект рассматривался очень подробно. Кстати,
были  очень  мощные  причины,  которые  вовлекли  тогда  в  ситуацию  аж  четыре
цивилизации. Хорошо, понятно.

 
48:34 Архангел Михаил об инопланетной космограмме.
Елена: Теперь  попробуем  рассмотреть  такой  вопрос  с  уважаемым  Архангелом

Михаилом. Попрошу Ирину показать картинку, или правильнее её назвать, космограмму.
Как Архангел Михаил оценивает её энергоструктуру?

Ирина: Сейчас я открою. Так, открыла, я её просто покажу. Надо, наверное, как-то
демонстрацию экрана включить.

Елена: Наверное, да, чтобы он видел с твоей стороны, что там.
Ирина: Вот это (показывает демонстрацию экрана с изображением космограммы).

Видно?
Елена: Да. Видно Архангелу Михаилу? Мне видно отлично, не знаю, как видно

ему.
Ирина: А тебе сейчас видно?
Елена: Мне видно изумительно всё. Качество очень хорошее!
Ирина: Это я показала тем, кто будет смотреть.
Елена: Да, хорошо. Архангел Михаил видит?
Ирина: Да.
Елена: Уважаемый Архангел Михаил, как вы оцениваете энергоинформационный

потенциал влияния на землянина вот этой станции-космограммы по отработке кармы, она
так называется.

Ирина (Архангел  Михаил): Я  уже  сказал,  что  отработать  карму  может  только
осознанность.



Елена: Могу  пояснить,  что  на  околоземной  орбите  нашего  астрального  плана
находится  эта  космограмма-космостанция,  которую  в  2000-х  годах  передали  в  дар
россиянам Сыны Создателей Престола Творца всего сущего, 48-го измерения огненных
миров.  Вот  как  есть.  Это  представители  Великого  Разума  Малого  Совета  Большого
Кольца  Планет  21-й  Галактики  (по  их  нумерации),  которые  удалены  от  нас  на  160
миллионов световых лет. Это дальний космос – вот это я могу только прокомментировать.
Поэтому, какое у вас впечатление вызывает эта космограмма?

Ирина (Архангел  Михаил): Какое  впечатление  у  меня  вызывает?  (на  экране
появляется изображение космограммы). Энергии, которые я чувствую здесь?

Елена: Да.
Ирина (Архангел  Михаил): Здесь  проявлена  очень  сложная  энергетическая

матрица, которая является отражением матрицы нескольких уровней плотностей. Здесь не
только  48-й,  здесь  идут  (показывает  Ирине)  40-й,  16-й,  4-й  уровни,  здесь  вращение
эфирных потоков вокруг друг друга. То есть здесь изображено определённое скопление,
можно так сказать, группового разума плазмоидных миров, а в центре находится Земля.

Елена: Замечательный комментарий! Просто было бы невозможно без Архангела
Михаила  получить.  Поскольку  он  это  всё  чувствует  и  образно  себе  представляет,  и
пропускает  через  себя  все  эти  энергии,  он  понимает,  как  это  работает  на  Землю,  это
работает на Землю, это помогает землянам?

Ирина (Архангел Михаил): Любой материальный носитель может помогать, если
человек в это верит.

Елена: Если  Великий  Разум  нам  это  предоставил  в  качестве  помощи,  как  мы
обсуждали вопрос с...

Ирина (Архангел  Михаил): Уже  неоднократно,  просто  неоднократно  уже
объяснялось землянам, что сама по себе материя в любой форме, она автоматически не
действует без Духов, которые воплощены в эту материю.

Елена: Это тоже было передано в дар, и вот этот Центр, он проводит периодически
выставки, где, в том числе, выставляет эту космограмму. Для того чтобы люди понимали,
что существуют различные виды разума в нашей Вселенной, что это всё – реальность, что
это  никакие  не  домыслы  и  не  сказки.  Это  всё  должно  воздействовать  на  людей,  мне
кажется.

Ирина (Архангел Михаил): Да. Что касается слова «должно», остаётся опять же
свобода выбора.  Но в  любом случае,  это высокоэнергетический рисунок,  который при
открытой ауре, при открытом Сердце может повышать вибрации человека.

Елена: Спасибо, Архангел Михаил!
 
53:01 Архангел Михаил об Эдгаре Кейси.
Елена: У  меня  теперь  последний  вопрос,  он  касается  известного  ясновидящего

Эдгара Кейси. Он в 20-м веке жил, и он помог очень значительному количеству людей
осознать  подлинные  кармические  причины  их  нерешаемых  проблем.  Так  вот,  какой
духовный  план  был  им  задействован  во  время  его  саморегрессионных  кармических
сеансов?

Он не людей погружал в регрессию, чтобы выяснить, что с ними происходило в
другой  жизни,  а  именно  сам  погружался  в  регрессию  и  настраивался  на  какие-то
ситуации,  связанные  с  этим  человеком.  Я  не  знаю,  что  это  было  –  Хроники  Акаши,
каузальный  план  людей,  Лента  времени  или,  может  быть,  даже  канал  его  Ангела-
Консультанта. Можно ли как-то получить на этот счёт разъяснение?

Ирина (Архангел  Михаил): Я  знаю  этого  человека,  он  работал  с  Ангелом-
Хранителем и с духовными кураторами самого человека, который к нему приходил.

Елена: Поэтому такие точные давались рекомендации, с точки зрения...
Ирина (Архангел Михаил): Он их слышал, входил с ними в контакт,  и они ему

показывали.



Елена: То есть он работал с Ангелами-Хранителями тех людей?
Ирина (Архангел  Михаил): Да,  и  если  была  необходимость  в  этом,  Ангелы-

Хранители  конкретного  человека  выводили  его,  подсоединяли  его  духовный  канал  к
контакту с Ангелами-Консультантами этого человека.

Елена: Да, очень даже интересный этот Кейси, потому что он в своё время – как
раз, видимо, до войны – был, я так поняла, каким-то жрецом медицинского направления и
разбирался  с  ужасными  последствиями  генетической  деятельности  тёмных  жрецов,  о
которых говорилось в своё время...

Ирина (Архангел Михаил): Об этом может сказать только он сам.
Елена: Да,  но  он  в  своей  книге  говорил  о  том,  что  в  прошлом  воплощении

занимался  вопросами  исправлений  результатов  генетической  деятельности  вот  этого
самого тёмного жречества, которое в то время было, до разделения Пангеи, до войны. Он
как раз участвовал в этом вопросе и очень активно занимался, был на стороне тех, кто
подвергся всевозможным опытам.

Так что спасибо большое за разъяснение. Ещё раз благодарю сердечно уважаемого
Архангела Михаила за помощь землянам в раскрытии столь важных знаний о вселенском
законе Божественной Гармонии и Справедливости и Ирину за столь профессиональную
трансляцию всех этих знаний на современный язык землян!

Ирина: Благодарю Елену за интересные вопросы! Благодарю Архангела Михаила
за чёткие, понятные ответы! И благодарю вас, дорогие зрители, за то, что вы посмотрели
это видео! Надеюсь, оно пойдёт каждому из вас на пользу духовного развития. Посылаю
вам Свет своей Любви, до новых встреч!

Елена: Всего доброго!
 
 

транскрибация – ANДЖИ,
корректура – Ольга Шепелева

 
 
 
 
 
 
 
 


